



## Fitch Ratings da calificación crediticia AAA a Guadalajara

El Ayuntamiento de Guadalajara obtuvo una calificación crediticia AAA por parte de la agencia de calificación crediticia Fitch Ratings.

Dicha nota representa una mejora en la calificación crediticia del municipio, situándolo cuatro escalones por encima de su calificación anterior de (AA-(mex) Perspectiva Positiva).

Luis García Sotelo, tesorero municipal, destacó que la actual Administración implementó acciones para el mejoramiento en el manejo de sus créditos, siendo que estas iniciativas contribuyeron a obtener una calificación crediticia sobresaliente.

“(Los) despachos que califican en el mundo las condiciones financieras de estos créditos, les otorgan a nuestros créditos una calificación, la más alta, que es la AAA —triple A—. De lo que nos habla es de un buen manejo de este instrumento y de una mayor certeza y confianza hacia afuera respecto a lo que se hace con las finanzas públicas municipales”, dijo el funcionario.

García Sotelo agregó que en abril de este año la calificadora Moody’s otorgó al Ayuntamiento de Guadalajara una calificación AAA por el crédito contratado con BBVA Bancomer, en Administraciones anteriores.

“Las calificaciones no son otra cosa más que una referencia de confianza y de capacidad que tiene un municipio de hacer frente a sus compromisos de pago. En este caso, los dos créditos que tiene contraídos el Ayuntamiento, insisto no de esta administración, sino de anteriores administraciones”, resaltó.

El tesorero agregó que uno de los desafíos enfrentados fue el aumento de las tasas de interés en México como consecuencia de la pandemia por Covid-19; no obstante, para abordar esta situación, se llevó a cabo la refinanciación y reestructuración de la deuda existente, lo que permitió obtener tasas de interés más favorables y plazos de pago más adecuados.

Esto se tradujo en una mayor fortaleza financiera a corto, mediano y largo plazo, aseguró.

García Sotelo refirió que una de las mejoras más destacadas fue la reducción de la tasa de interés, lo que ha generado la liberación de recursos significativos para invertir en otros aspectos prioritarios de la ciudad.

*“Una mínima parte del presupuesto se va al servicio de la deuda, para que la gran mayoría del presupuesto se vaya a atender de manera directa a lo que la gente nos demanda, ésa es la gran ventaja”, añadió.*